

ACTIVIDADES DE LA FACULTAD

Nombramientos.

Fue designado Decano de la Facultad de Filosofía y Letras el doctor Jaime Jaramillo Uribe, catedrático de la Facultad y jefe de la Sección de Historia. El Decano saliente, doctor Cayetano Betancur, condujo brillantemente la Facultad de la cual es cofundador. La Revista consigna sus agradecimientos a quien fue su creador y director entusiasta.

El actual Decano fue nombrado presidente de la comisión encargada de organizar la Biblioteca Central de la Universidad Nacional.

En septiembre del presente año el licenciado Mario Arteaga reemplazó al doctor José Corrales en la Secretaría de la Facultad.

A su llegada de Alemania el doctor Rafael Carrillo fue designado jefe de la Sección de Filosofía.

Entraron a formar parte del personal docente de la Facultad las personas siguientes: Stella Ramírez R., Ramón Pérez M., Gerardo Solarte, Manuel Lucena.

Decesos.

El 1º de mayo dejó de existir Diego Luis Córdoba, doctor en Derecho y Ciencias Políticas y egresado de la Facultad en 1959. Prestaba sus servicios como profesor en el Departamento de Humanidades desde la época en que se graduó. Fue el mejor alumno de su promoción. Con su muerte la Universidad y el país pierden uno de sus hombres más representativos.

El día 17 de septiembre murió Jorge Rodríguez Romero, doctor en Filosofía, egresado de la Universidad de los Andes, quien era considerado como una de las promesas máximas en el campo filosófico, no solo en Colombia sino en Alemania, país donde cursó estudios de especialización. Regentaba algunas cátedras de Filosofía Moderna en la Facultad. Su deceso constituye una pérdida irreparable para la alta cultura colombiana.

Viajes.

El doctor Gregorio Rodríguez profesor de Inglés, viajó por dos meses a EE. UU., atendiendo una invitación de la entidad: "Experimento de Vida Internacional" con sede en Putney, Vermont.

El doctor José Corrales, secretario y profesor de la Facultad, viajó a Austria con el fin de continuar estudios de especialización. El doctor Corrales había obtenido la beca que confiere la Facultad al mejor alumno de cada promoción. Viajó en octubre en unión de su esposa y de su hija.

Con destino a Alemania viajó el Licenciado Fernando González Cajiao, miembro del personal docente, en el mes de septiembre. Por su parte la Licenciada María Cristina Ospina —antigua administradora de la Revista— viajó a EE. UU., a prestar sus servicios docentes en la Universidad de Rochester.

El doctor Hernán Hernández —director del Departamento de Lenguas Modernas— asistió al II Simposio Interamericano de Lingüística en la Universidad de Indiana, en representación de la Facultad.

Expedición.

Del 15 de julio al 1 de agosto se llevó a cabo una expedición de carácter antropológico a la Sierra Nevada de Santa Marta —territorio Arhuaco— por parte de un grupo de alumnos de la sección de Historia, dirigidos por el doctor Manuel Lucena, titular de la cátedra de Antropología. Los participantes fueron: Víctor Álvarez, Carlos Sterling, Jorge Palacios, Hermes Tovar, Arturo Pérez y Francisco Quevedo. Dos meses más tarde los expedicionarios hicieron una exposición de objetos etnográficos y fotografías, además dieron una conferencia sobre el objeto y resultado del viaje, en la Biblioteca Central de la Universidad.

Lectura de Poemas.

El Consejo Estudiantil de la Facultad organizó la presentación del doctor Jorge Zalamea, en la lectura del *Sueño de las Escalinatas, II parte*, lo cual se llevó a cabo en el Aula Máxima de la Facultad de Derecho, el viernes 8 de mayo.

El señor Hermes Tovar, alumno de tercer año, dio lectura a algunos de sus poemas en la sala "Menéndez y Pelayo" el día 20 de octubre.

Teatro.

La Facultad invitó a la presentación del grupo de teatro de la Universidad de los Andes, en la obra de PAUL FOSTER *Que viva el puente*, durante los días 29 y 30 de mayo, en el auditorio de la Facultad de Ciencias de la Educación.

Libros Adquiridos.

Patrología Griega y Latina de J. P. MIGNE, 1956.

Donaciones.

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas de Madrid obsequió los 105 Volúmenes que integran su colección completa. Igualmente el Instituto Superior de Estudios Políticos de Madrid hizo donación de 77 libros. También la Stanford University Press regaló 15 volúmenes. La Embajada de Francia donó 34 libros de la Colección "Le gout de notre Temps" — Editions d'Art Alberte Skira, Suisse. Consignamos acá nuestro agradecimiento.

Conferencias.

A. BERGMANN, *La arquitectura barroca alemana*; H. ROCHESTER, *Shakespeare y el teatro inglés del Renacimiento*; H. SALCEDO S., *Cine y Sociedad*, con proyección de la película *Tiempo en el sol* de S. Eisestein; R. P. F. WILCHES, *El método fenomenológico según la interpretación del P. Valori*; R. T. ELY, *La actual situación electoral y la política exterior*; E. PACCIOTTI de GONZALEZ, *Jorge Seferis, premio Nobel de Literatura 1964*; mesa redonda: *Situación actual de la literatura colombiana*, intervinieron J. ZALAMEA, E. CAMACHO, H. VALENCIA G.; J. ZALAMEA, *Aspectos de la actual literatura colombiana*.

Honores.

La Beca de la Facultad fue conferida al señor Orlando Melo, por haber obtenido las mejores notas entre los compañeros de promoción.

La señorita Julia María Rubiano, fue elegida reina de la Facultad como representante para los eventos de la Semana Universitaria.